

## PROMEA Pensionskasse - erneute Reduktion der Risiken

Als institutionelle Anlegerin, welche die ihr anvertrauten Vorsorgevermögen treuhänderisch verwaltet, ist es der PROMEA Pensionskasse ein besonderes Anliegen, das Risiko-Rendite-Profil unseres Portfolios durch ein aktives Risikomanagement der aktuellen Marktsituation taktisch anzupassen.

Bereits im Juli hatte der Stiftungsratsausschuss der PROMEA Pensionskasse beschlossen, den Unternehmensanleihen- und Aktienanteil am Gesamtportfolio zwecks Verminderung von Risiken zu reduzieren. Die frei gewordenen Mittel wurden in Schweizer Franken Obligationen umgeschichtet.

**Da sich die Markt- und Wirtschaftslage weiter verschlechtert hat, hat der Stiftungsratsausschuss eine erneute Reduktion der Aktienquote um 2.5 Prozentpunkte beschlossen. Die frei gewordenen Mittel werden in liquide Mittel umgeschichtet.**

Haben Sie Fragen zum Thema? Sie erreichen Ricardo Garcia, Geschäftsleiter PROMEA Sozialversicherungen, unter [ricardo.garcia@promea.ch](mailto:ricardo.garcia@promea.ch).

Eine **Zusammenfassung der Anlagestrategie der PROMEA Pensionskasse** finden Sie [auf unserer Website](#) unter PROMEA Pensionskasse > Vermögensanlagen > Vermögensanlage und Anlagestrategie. Die **detaillierte Anlagestrategie** finden Sie in unserem [Anlagereglement](#).